

1年生 「おもちゃづくり」

秋見つけて拾ってきたどんぐりやまつぼっくりを使っておもちゃ作りをしました。友達と試し遊びをしながら、みんなが楽しめるおもちゃになりました。「これとこれを組み合わせてみよう。」「こっちに置いてみようかな。」「紐を長くしてみようかな。」と子どもたちはいろいろな工夫をしていました。なにより、作っている最中の子どもたちが、いきいきと楽しんでいる様子でした。自分もみんなも楽しいおもちゃづくり。子どもたちはこれからどんなおもちゃを作っていくのでしょうか。



養高さんの劇「となりのトトロ」をみたよ

12月11日に、養護学級の「クラス発表会」がありました。1年生は、養護高学年の「となりのトトロ」を観に行かせてもらいました。「となりのトトロ」を知っている子どもも多く、どんな劇なのかワクワクです。会場に入り、照明が消えるといよいよ始まるなという雰囲気になりました。主人公「メイ」を演じる



るお姉さんの演技と照明、音楽が一体となった素晴らしい劇に、子どもたちは引き込まれていました。感想を伝えることもでき、養護学級のみなさんと少しつながることができました。次は、わたしたち1年生の頑張りも見てもらいたいですね。